

CSU Ittling informiert sich über die ILS

Mitglieder des CSU-Ortsverbandes Ittling besuchten die Integrierte Leitstelle Straubing (ILS). Stadträtin und Ortsvorsitzende Hannelore Christ dankte Christian Siewert, Leitstellenmitarbeiter und Rettungs-Disponent, für seine Bereitschaft, die Gruppe über die Arbeit und die Einrichtung der ILS aufzuklären. Er informierte über die gestellten Aufgaben des Freistaates und wie die ILS aufgebaut wurde

(wir berichteten mehrmals). Die ILS Straubing ist Anlaufstelle für alle Hilfeersuchen innerhalb der Landkreise Deggendorf, Regen, Straubing-Bogen und der kreisfreien Stadt Straubing. Sie lenkt alle Einsätze der Rettungsdienste, der Feuerwehr, des THW und anderer Hilfsorganisationen und stimmt sie aufeinander ab. Die ILS ist für eine Fläche von 3100 Quadratkilometern mit über 340000 Einwohnern

zuständig. 26 Mitarbeiter sind bei der Integrierten Leitstelle Straubing beschäftigt. Die Besucher zeigten sich beeindruckt von der hochtechnisierten Einrichtung und dem Arbeitseinsatz der Mitarbeiter. Mit Schokolade als Nervennahrung bedankte sich Hannelore Christ: "Es ist für uns alle ein beruhigendes Gefühl, dass man Tag und Nacht in einer Notsituation hier anrufen kann. Wir sind sehr dankbar dafür."